

menschenfeindliches Gemüth nach langer Zeit wieder den ersten Funken von Liebe und Vertrauen geworfen.

---

### Das wunderbare Nachtquartier.

---

Der wohlgenährte Küster, der es mit guter Kost hielt, und sich nicht leicht etwas versagen konnte, was seinem Gaumen behagte, hatte sich am Sonntage, trotz seines Uebelbefindens, den fetten Kalbsbraten viel zu gut schmecken lassen, und die Unpäßlichkeit vermehrte sich dadurch um ein Großes. Der ungeduldige Kranke, der seine Frau weidlich plagte, dem die ganze